

## ABSTRAK

**Nurisatul Aisyah**, 2023. Penerapan Akad Mudharabah Muthlaqah Dalam Produk Simpanan Pendidikan Fathonah di KSPPS BMT NU Cabang Galis Pamekasan. Pembimbing : H. Mohammad Bashri Asy'ari, MA.

**Kata Kunci:** *Simpanan Pendidikan Fathonah, Mudharabah Muthlaqah.*

Mempersiapkan tabungan pendidikan tentunya akan meringankan dan dapat menjamin kebutuhan pendidikan anak dimasa depan. Simpanan Pendidikan Fathonah hadir untuk perencanaan keuangan khusus untuk biaya pendidikan. Simpanan Pendidikan Fathonah adalah simpanan yang berguna untuk kepentingan pendidikan, dengan bagi hasil 45% menggunakan akad Mudharabah Muthlaqah.

Fokus penelitian dalam penelitian ini yaitu : *Pertama*, Bagaimana Penerapan Akad Mudharabah Muthlaqah Dalam Produk Simpanan Pendidikan Fathonah di KSPPS BMT NU Cabang Galis Pamekasan, *Kedua*, Bagaimana Mekanisme Perhitungan Bagi Hasil dalam Produk Simpanan Pendidikan Fathonah di KSPPS BMT NU Cabang Galis Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber. Kemudian data tersebut dianalisis dengan mereduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah : *Pertama*, Penerapan akad Mudharabah Muthalaqah dalam produk Simpanan Pendidikan Fathonah di KSPPS BMT NU Cabang Galis pamekasan ialah penggunaan dana anggota KSPPS BMT NU Cabang Galis Pamekasan yang disalurkan untuk pembiayaan kepada nasabah lain yang membutuhkan seperti dalam rahn emas, pembiayaan perorangan atau kelompok yang sesuai dengan prinsip syariah. *Kedua*, Mekanisme perhitungan bagi hasil BMT NU Cabang Galis untuk sidik fathonah yaitu dalam sistemnya tabungan sidik fathonah dicampur dengan tabungan lain dalam penyalurannya, lalu pendapatan yang diperoleh akan dikurangi oleh beban biaya yang dikeluarkan oleh BMT. Dalam SIDIK Fathonah, bagi hasilnya yaitu 55% untuk BMT dan 45% untuk Anggota. 45% dari laba BMT dalam SIDIK Fathonah dibagikan ke semua anggota SIDIK Fathonah berdasarkan saldo masing-masing, dengan bagi hasil 0,5-0,9% tergantung dari pendapatan yang diperoleh BMT.